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P Señor rector , usted ha llamado al diálogo y la Universidad está 
dispuesta a ello; sin embargo, ¿cómo es posible que pueda dialogar 
con alguien que no quiere dialogar? ¿Qué se puede hacer ante 
eso? 

R: Ya lo comentábamos el día de ayer y hoy lo vuelvo a reiterar, en 
la Universidad el diálogo no puede agotarse, es algo inherente a la 
vida institucional, ha estado presente en la Universidad desde sus 
orígenes y va a seguir estando ahí, abierto , para todos aquellos que 
quieran y creen , como nosotros, que en el diálogo podemos 
encontrar la solución a nuestros problemas No es fácil . es un 
problema el que ahora tenemos ya muy crónico . de muchos meses; 
sin embargo, también habría que decir con toda precisión que la 
Universidad está trabajando en sus actividades académicas, que se 
están realizando las investigaciones que estaban programadas, que 
hay seminarios , que hay simposia , que hay coloquios y, sobre todo, 
que se están impartiendo clases en todas y cada una de las 
facultades , escuelas y planteles 

De manera que en forma gradual, paulatina , vamos recuperando 
esa normalidad académica que la comunidad universitaria quiere 
que siga prevaleciendo. 

P: ¿Qué opinión le merecen los sucesos de ayer y también el hecho 
de que el CGH ya se haya levantado de la mesa, que haya decidido 
esto unitariamente? 

R: Todos los actos de violencia son condenables, sobre todo 
cuando ocurren en una Universidad . Hay que ponerlo , sin embargo, 
en su justa dimensión ; van siendo hechos muy focalizados que no 
perturban la vida académica , que no perturban las clases en las 
escuelas y en las facultades , porque precisamente quienes están 
todavía tratando de impulsar actos violentos en la Universidad se 
han ido aislando y han ido teniendo , cada vez , un mayor rechazo de 
la comunidad que no quiere violencia . 
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La comunidad universitaria creo que ha sido categórica , lo ha 
mostrado en los hechos, lo que quiere es recuperar el tiempo que 
se perdió e incrementar en todos los aspectos que sea posible la 
vida académica e institucional y a eso está dedicada prácticamente 
la totalidad de la comunidad universitaria. 

P: (inaudible) 

R: Como les decía , el diálogo en la Universidad nunca habrá de 
agotarse y siempre estará abierto . 

Muchas gracias. 


